

Madrid, a 5 de febrero de 2026

Los abajo firmantes expresamos, de manera firme y unánime, nuestra oposición rotunda a cualquier iniciativa que pretenda retirar a la ORGANIZACIÓN TERRORISTA ETA del listado de organizaciones terroristas de la Unión Europea.

ETA no ha mostrado arrepentimiento alguno por los crímenes cometidos. Ninguno de sus miembros ha pedido perdón a las Víctimas. No han colaborado con la justicia para esclarecer los 376 asesinatos de inocentes que aún permanecen sin resolver. No ha existido verdad, ni justicia, ni reparación.

Recordamos, desde nuestra propia experiencia, a los compañeros y compañeras asesinados y a los que se vieron obligados a abandonar sus hogares por amenazas de muerte, a quienes fueron secuestrados y torturados, y a todos aquellos que, vistiendo un uniforme o trabajando en silencio, resistieron día tras día en un entorno social hostil, marcado por el miedo, el señalamiento y el aislamiento.

Fuimos testigos de un clima irrespirable en el que defender la ley y la libertad suponía vivir bajo escolta, mirar debajo del coche cada mañana y soportar el rechazo y el silencio cómplice de una parte de la sociedad. Aun así, muchos permanecieron firmes, protegiendo a los perseguidos y cumpliendo con su deber asumiendo un coste personal y familiar inmenso.

Por todo ello, manifestamos nuestra ROTUNDA OPOSICIÓN a esta propuesta, en nombre de la memoria, la dignidad y la justicia que las Víctimas merecen.

